

BOLETÍN No. 721 ->>

UAA impartió taller sobre protección ambiental a sus trabajadores.

Caravana del Agua llega al Instituto Mendel con apoyo de la UAA

La Universidad Autónoma de Aguascalientes sigue realizando diversas acciones para formar una ciudadanía que proteja y cuide del medio ambiente, al ofrecer capacitación a los integrantes de su comunidad universitaria y actividades de extensión con la sociedad como Espacio de Cultura del Agua.

Una de estas estrategias organizadas por el Programa de Educación Ambiental, de la Dirección General de Servicios Educativos, en coordinación con el Departamento de Recursos Humanos, fue el taller de educación ambiental para la sustentabilidad “Cuidando el medio ambiente desde mi trabajo”, en el que participaron más de 100 trabajadores administrativos de la UAA, en específico de las áreas de Infraestructura, Mantenimiento y Áreas Verdes.

Además, la Autónoma de Aguascalientes como Espacio de la Cultura del Agua (ECA), reconocido por la CONAGUA y el INAGUA, ha realizado actividades de extensión educativa ambiental, como la Caravana del Agua realizada en el Instituto Mendel, en el que a través de talleres y charlas, se concientizó a los jóvenes de bachillerato sobre el uso racional de este recurso hídrico, procesos para su obtención, mecanismos de filtración, entre otros temas.

Cabe mencionar que estas acciones de protección y conservación ambiental que realiza la máxima Casa de Estudios obedecen a su responsabilidad de sumarse a iniciativas que estrechen lazos de vinculación con todos los sectores sociales, no sólo al interior de la comunidad universitario. Ejemplo de ello son las plantas tratadoras de agua con las que cuenta esta Institución, tanto en Ciudad Universitaria como en Campus Sur.

